## EN FP SE DEMANDAN ENSEÑANZAS RELACIONADAS SON LA SANIDAD

maquinaria industrial siempre suelen contar con plazas libres, pese a la enorme demanda de las empresas. "Quienes estudian esta formación tiene trabajo seguro", asegura García Galán. Cierto es que vivimos un resurgir de la enseñanza de mayores, pero los pequeños son los grandes protagonistas de esta vuelta a las aulas que se iniciaba el pasado 6 de septiembre con la incorporación de los niños de entre 0 y 3 años, que suman 9.791 en nuestra provincia. El pasado miércoles comenzaban las clases para los 23.973 alumnos del segundo ciclo de Infantil (3-6 años) y de Educación Primaria, 23.973 en el conjunto de las localidades toledanas.





Las enseñanzas de Secundaria comenzarán el 14 de septiembre, así como las de los segundos cursos de los ciclos formativos de Grado Medio y Superior. Posteriormente se irán incorporando los alumnos del resto de enseñanzas.

Al incremento de alumnos ha de unirse el aumento de docentes: serán 103 los que este curso comiencen por vez primera a dar clase en enseñanzas no universitarias. En total, son 10.660 los docentes que prestan sus servicios en nuestra provincia.

En una Comunidad donde el fracaso escolar se acerca al 34%, según el informe 'La educación en España', es

prioritario atajar este problema. Son varios los programas que ha puesto en marcha la consejería en este sentido, como el plan de reducción del abandono escolar y programas de éxito. La administración está dispuesta a ofrecer ayuda, incluso en verano, a aquellos alumnos que necesiten algún tipo de refuerzo para sacar adelante sus estudios.

La tecnología continúa su introducción en las aulas. En octubre se repartirán 7.335 ordenadores portatiles a los alumnos de 5º de Primaria, a los que hay que sumar los 7.050 que se distribuyeron el año pasado y de los que hoy disfrutan los

estudiantes de 6°. Las pizarras digitales suman 390 en la provincia y todo ello, según el delegado de Educación, va acompañado de la correspondiente formación no sólo para los niños, sino para los profesores y los padres.

El reto del bilingüismo, se plasma en los 68 centros de la provincia donde ya se imparte inglés y francés. Durante este curso comenzarán nuevas secciones europeas en los insitutos de Fuensalida y Recas y en colegios de Toledo y Sonseca.

**CUADO SE** cumplen diez años de las transferencias educativas a Castilla-La Mancha llega el momento del balance. Y éste, a juicio de la Junta, no puede ser más positivo: la consejera María Ángeles García decía en el acto de presentación del nuevo curso: el sistema educativo regional se ha consolidado como "un sistema de calidad, moderno y de referencia en muchos aspectos".

No cabe duda que las inversiones han jugado un papel muy relevante en esta década. De hecho, se han construido 245 centros nuevos, lo que supone el 25% de todos los existentes en la Comunidad Autónoma. La inversión en este periodo ha sido superior de mil millones de euros.

Ahora, con la nueva Ley de Educación de Castilla-La Mancha, la región se convierte en la única que